

## Cadem: un 50% de los chilenos está de acuerdo con resolución del caso Gatica

Ayer se conoció una nueva Encuesta Plaza Pública de Cadem, que analizó diversos temas de la última semana. En relación al caso de Gustavo Gatica, un 83% de los encuestados supo o escuchó hablar sobre la absolución del ex oficial, Claudio Crespo.

En ese contexto, un 50% de los consultados se mostró de acuerdo con la resolución de la justicia, mientras que un 39% se mostró en desacuerdo. Por otro lado, sobre el debate de la violencia durante el estallido social, un 57% cree que el uso de la fuerza de Carabineros y el Ejército en el control del orden público fue proporcional dada la violencia que había en las calles.

También hubo análisis al gobierno de Gabriel Boric. En lo que respecta a los hitos positivos de la saliente administración, se apuntan a las pensiones (31%) y 40 horas (27%) como los principales. Y en los negativos lideran la delincuencia (32%) y el caso fundaciones (25%). Mientras que en la segunda semana de enero, el 36% (-1 punto) aprueba la gestión del Presidente Boric y 59% (+ 2 puntos) la desaprueba, sin cambios con respecto a la semana pasada.

Por último, del próximo nuevo gobierno de José Antonio Kast, un 61% de los encuestados cree que a Chile le irá bien, 19% opina que le va a ir regular y 18% que le irá mal.

**Emol**